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宿題や受験勉強には、十分に取り組めたでしょうか？

「夏休みからがんばろう」 「クラブを引退したら勉強しよう」と思っていた人も

多いと思います。まだ受験勉強を始めていない人も、夏休みが終わった今を区切りに、

本気で進路に向けて取り組みを始めましょう。

実力テストがあります！！
8月 29日（木） 国語 社会 数学

8月 30日（金） 理科 英語

計画的に取り組みましょう！！

オープンスクール 参加報告

広島県立安西高等学校 7月23日（水）実施
※感想など

＊部活の種類が多い。先生がとてもわかりやすく教えてくださいました。

＊先輩方が優しかった。わからないことを優しく教えてくださり嬉しかった。

広島県立広島国泰寺高等学校 7月25日（木）実施

※入試情報

＊英語と数学のテストは 2倍になる。

＊理数コース（SSH）があること。

※感想・反省点など

＊想像していた雰囲気と全然違っていて、行ってみてよかったと思った。すごく

楽しそうな学校で今までで一番ビビッとくるものがあった。部活動も活発だな

と思った。生徒の方もすごく優しくしてくださった。この学校では楽しく勉強

できそうだなと思った。国泰寺高校に行きたいと思った。

＊最初から最後まで静かにできた。体験授業に遅れなかったから良かった。

＊高校に行ってまず驚いたのは、体験人数の多さです。900人以上いた。

日本史の授業はビデオを使ったものだったのでわかりやすかった。

＊学校の教室もスニーカーで入ることになっていたので、びっくりした。

広島県立高陽東高等学校 7月25日（木）実施
※入試情報

＊定員 240人 選抜Ⅰ ５０％（120人） 選抜Ⅱ ５０％（120人）

＊総合学科の特色 130 科目ある！ 例えば介護福祉など実際に体験できる。

＊選抜Ⅰ 小論文（50分） プレゼンテーション（30秒）集団面接

選抜Ⅱ 英・数が 2倍 集団面接（15分程度）

※感想・反省点など

＊普通科と総合学科ではとても大きな違いがありました。総合学科では普通科

ではない選択授業がありました。それは、2 年生からで 1 年生の時は普通科

と同じだそうです。だからもし行くとなるとバランスが大切と思いました。

それと思っていたよりもすごく遠くて大変でした。

＊部活も見学することができて、本当に行って良かったです。学校の感じも良

くて少し遠いのは残念だけどとても良いところでした。

＊暑い中、静かに座って聞けたと思います。ただ、最初の挨拶が少しできなか

ったと思います。高陽東高校は自分の好きな事が選択できるから、高校に通

う生徒の方々の顔は楽しそうでした。特に注目して見ました。

広島県立広島観音高等学校 7月25日（木）実施
※感想・反省点など

＊校舎の中に土足で入ったので驚きました。体験授業は担当の先生の説明もわか

りやすく、同じグループの中学生の人とも協力して活動することができました。

＊高校への行き方は、JR と市電を使いましたが、市電を降りてから少し歩きまし

た。でも、坂道ではなく平地なので疲れませんでした。高校に行き学校の様子

などを見て印象が変わりました。

＊高校生の人たちは自分達に親切で、しっかりしていたので、自分も勉強をしっ

かりとして、ちゃんとした高校生になりたいと思いました。

広島県立高陽高等学校 7月2６日（金）実施
※入試情報 ＊選抜Ⅰ 昨年度倍率 2.36倍

〈推薦基準〉①文化・スポーツ活動、生徒会活動等に意欲的に取り組んでいること。

②文化・スポーツ活動等で優れた実績をあげていること、又は活躍していること。

〈選抜方法〉調査書・面接・小論文→総合的に判断

＊選抜Ⅱ 昨年度倍率 1.26 倍 ①学力検査＋調査書（同等）→総合的に判断

②入学定員の２０％について 学力検査：調査書＝９：１

※感想・反省点など

＊行き方が大変でした。バスの時刻を確認するなど注意すれば良かったです。

＊模擬授業がとてもわかりやすくて、入試の英語のテストに役立つ情報を教えて

もらえて良かった。部活が強い。吹奏楽の見学をしてとても上手かった。

＊大きな声できちんと返事と挨拶ができた。良かった。



広島市立沼田高等学校 7月26日（金）実施
※入試情報

＊選抜Ⅰ 普通科普通コースは入学定員の２０％、体育コースは入学定員の

５０％以内を募集している。

普通コース：小論文・面接、 体育コース：小論文・面接・実技

選抜Ⅱ 普通コース：数・英が２倍、調査書：学力検査＝８：２（１０％）

体育コース：学力検査＋実技（30m走・立ち幅跳び・ボール投げ等）

※感想・反省点など

＊説明会の時に、話をしている方を見て聞けたので良かったです。スクリーン

を見ながらの説明だったので、とてもわかり易かったです。クラブ紹介のと

きも各クラブの特徴がよくわかって良かったです。

＊国公立大学進学にも、選択科目にも対応できる良い学校だと思った。2 年生

から、文系と理系に分かれて、フロンティアクラスという、モチベーション

の高いクラスもあり、大学進学に良いなと思いました。全国大会に出場して

いる部活がたくさんあり、行きたいと言う気持ちが強くなりました。

＊行事がとても楽しそうだった。どの部活も活発でげんきの良い高校だと思った。

設備も整っていて過ごし易そうだった。体育館が 2個あり校庭も広かった。

＊来年の 4月に寮ができます。定員は、男子 30名、女子 50名の合計 80名

＊模擬授業を体験して中学校で習ったことも大切だということが改めてわかった。

＊とても遠く坂がきつかったです。毎日通うとしたらとても大変だなあと思った。

広島市立広島商業高等学校 7月29日～30日 実施
※入試情報

＊簿記の勉強ができる。

＊市商が求める人材→こつこつと頑張り最後まで真剣に取り組み努力する人。

＊資格がたくさん取れる。就職や進学する時に有利（就職率１００％）

＊身だしなみと笑顔が大切。人の第一印象は 6 秒で決まるので、初めから明るく

※感想・反省点など

＊今回 3 つの授業を体験することができました。その中で一番印象に残っている

のは、ビジネス基礎実習です。誰にでも好感を持ってもらえる身だしなみ、動

作をやったり、自分たちで実際に小切手を作ったりすることができたからです。

＊市商では自分にあったコースが選べるし、資格もたくさんとれていいなと思い

ました。市商だからできることがあったし、コンピュータなどの設備も良くて

良い環境だと思いました。そのまま就職ができるというところも魅力的でした。

広島県立可部高等学校 7月30日（火）実施
※入試情報 ＊面接があります。

※感想・反省点など ＊校舎が新しく、きれいになっていて、開放感がありまし

た。教室もわかりやすく、移動も楽でした。授業もとても楽しくて良かったです。

広島県立広島皆実高等学校[衛生看護科]7月31日（水）実施
※入試情報

＊募集定員 40人 1クラス 40人で 5年間同じクラス

＊高校の看護科は県内では１校しかない。国家試験毎年１００％合格

＊面接の点が高い。例「おばあさんが道を渡ろうとしています。あなたはどう

しますか？」という感じのことが聞かれる。

※感想・反省点など

＊普段できない体験をさせてもらって、とても良かったです。特に、救急蘇生が

自分のためになったと思います。最初から、最後まできちんとやり方を教えて

もらいました。将来役に立つと嬉しいです。衛生看護科棟があって、初めて入

りました。何から何までそろっていてすごかったです。病室などとてもリアル

でした。

＊専攻科では高校とは違う制服があることも知りました。たくさんの実習道具が

あり、まるで本当の病院のように思えました。たくさんの体験をさせていただ

き特に印象に残ったのは、妊婦体験です。妊婦はあんなに辛い思いをしなけれ

ばいけないんだと思いました。

広島県立広島工業高等学校 ８月１日（木）実施
※入試情報 ＊選抜Ⅰ 定員の５０％ 就職する人が半分以上を占めている

※感想・反省点など

＊行く途中で騒いでしまったのでそこが大きな反省点です。次行くときは、注意

ができるようにしたいです。工業系の高校に行くのは初めてだったので今まで

の高校とは少し違いました。

＊工業の色々な説明などわかりました。野球部を見学して人数が多かったです。

広島県立広島商業高等学校 ８月１日（木）実施
※感想・反省点など

＊今回は親と行きました。なので行動などテキパキできた。広商はクラブ活動

がとてもさかんでした。

＊静かに聞けたので良かった。運動部よりも文化部の方が人数が多かったよう

な気がしました。部の数も文化部が多かったです。

２回目の進路希望調査を行います
９月１３日に２回目の進路希望調査の用紙を配布予定です。

（２０日までに提出） 保護者の方と相談して，希望する

進路についてしっかり考えておいてください。


